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令和５年度第９回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和５年１２月２１日（木）午前１０時から１１時１０分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、大内あゆ子委員 
欠席委員  松村昌子委員 
出 席 者  秋保泰志教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、 
      押野一貴生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、 

事務局（教育総務課職員） 
 
報告事項 

（１）１２月の教育委員会会議等の報告について 
（２）第６回市議会定例会（１２月）における一般質問の質疑内容について 

 
協  議 

（１）令和６年度教育委員会重点施策（案）について 
 
各課からの連絡 

（１）教育総務課 
・令和６年天童市新春賀詞交歓会の開催について 

（２）学校教育課 
   ・小中学校のインフルエンザ等の感染状況について 

・小中学校の冬季休暇について 
 （３）生涯学習課 

  ・令和６年二十歳を祝う会の開催について 
（４）学校給食センター 

・調理・配送業務委託プロポーザル審査の結果について 
・今後の給食提供のスケジュールについて 
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＜教育長あいさつ＞                            
令和５年も、夏の暑さなどさまざまな課題があったが、委員の皆さんから支えて

いただき感謝を申し上げる。今年最後の委員会となるが、よろしくお願いしたい。 
 
＜ 協  議 ＞                               
（１）令和６年度教育委員会重点施策（案）について 
 
主な協議内容 

生涯学習課長：市立図書館リノベーション事業について、先日開催したデザイン

会議等の意見を踏まえ、今年度中に基本計画を策定する。来年度以降、基本設

計と実施設計を行い、改修工事を進めていきたい。 
 
工藤委員：市立図書館リノベーションのデザイン会議が先日開かれた。若い学生

の参加者も多く、さまざまな視点の意見を聴くことができ大変面白かった。本

市の図書館なので、もう少し市民の参加者が多ければもっとよかったと思う。 
 
 生涯学習課長：今回は、県内の大学、高校等にも周知したので学生の参加が多く

あった。市民に来て欲しい思いで最大の周知を図ってきたが、関心を持っても

らうのは難しかった。来年度以降も、ワークショップなどで市民の参加を募り

ながら、意見を聴く場を設けていきたい。 
  
＜その他、意見等＞                            

その他特になし。 
 


